



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Polizeiinspektion Kirchberg an der Pielach – Eröffnung

23. April 2006



Bundesministerin Liese PROKOP begrüßte den Dienststellenleiter AbtInsp Johann HANDL (3. von rechts) mit seinem Team

Bei herrlichem Frühlingswetter und unter großer Anteilnahme der Bevölkerung wurde am 23. April 2006 die neue Polizeiinspektion Kirchberg an der Pielach feierlich eröffnet.

Viele Ehrengäste waren bei der Eröffnungsfeier anwesend, darunter Frau Bundesministerin Liese PROKOP, der Sicherheitsdirektor für NÖ HR Dr Franz PRUCHER, der Landespolizeikommandant GenMjr Mag Arthur REIS, Bezirkshauptmann HR Mag Josef KRONISTER, Abgeordneter zum NÖ Landtag Dr Martin MICHALITSCH, Abgeordneter zum Nationalrat Anton HEINZL, Bürgermeister ÖKR Anton GONAUS und Bürgermeister aus den umliegenden Gemeinden, Landesgerichtspräsident HR Dr Kurt LEITZENBERGER, Dr Vinzenz PIPPICH der Bau- und Siedlungsgenossenschaft Frieden sowie eine Vielzahl von Kollegen des Aktiv- und Ruhestandes.

Nach den Ansprachen nahmen der Exekutivseelsorger Mag Martin MÜLLER, der Pfarrer aus Kirchberg an der Pielach August BLAZIC und Landesfeuerwehrkurator Engelbert SALZMANN die feierliche Segnung der neuen Dienststelle vor.

Für die musikalische Umrahmung sorgte die Polizeimusik Niederösterreich, geleitet von Kapellmeister GrInsp Franz HERZOG.

Im Anschluss an den Festakt wurde auch ein „Tag der offenen Tür“ abgehalten, bei welchem die Bevölkerung die Gelegenheit hatte, die auf dem letzten Stand der Technik eingerichtete Dienststelle zu besichtigen. Weiters konnten sich die Besucher beim Kriminalpolizeilichen Beratungsdienst in Sicherheitsfragen informieren. Auch das Alko-Vortestgerät und ein Alkomat wurde vorgeführt. In Form eines neuen Streifenfahrzeuges, eines Motorrades und eines Zivilstreifenfahrzeuges präsentierte sich die Polizei im neuen Design und ein Wärmebildkamerabus war aus nächster Nähe zu besichtigen.

Zu guter Letzt kamen auch die Kleinsten beim Stand der Kinderpolizei voll auf ihre Rechnung. Kinderpolizeitrainer BezInsp Fritz KÖNIGSBERGER durfte nach einem kurzen Unterricht und einer kleinen Aufnahmeprüfung 40 Kinder zu sogenannten „Kinderpolizisten“ ernennen. Begeistert konnten die Kinder den Kinderpolizeiausweis, eine Urkunde und ein kleines Geschenk entgegennehmen. Eine zahlreich erschienene Bevölkerung, ein umfangreiches Rahmenprogramm und herrliches Frühlingswetter ließen die Eröffnungsfeierlichkeit in Kirchberg an der Pielach zu einem gelungenen Fest werden !

Wir wünschen AbtInsp Johann HANDL und seinem Team mit der modernst ausgestatteten Dienststelle viel Glück und Erfolg !

Quelle: Landespolizeikommando Niederösterreich

Die Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs half durch einen Zuschuss mit die Kosten der Eröffnung abzudecken. Sie war durch den Geschäftsführer Sicherheitsdirektor HR Dr. Franz PRUCHER vertreten.



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs